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Nouveau Premier ministre, nouveau Gouvernement et départ du
Groupe Ensemble pour la République 
 
J’ai exprimé ma perplexité à la nomination de Michel Barnier, membre des
Républicains, parti politique qui a refusé le front républicain et qui compte très peu de
Députés, ce qui réduit sa légitimité. J’ai dit mon désaccord suite à la nomination de
plusieurs ministres de la droite dure, aux positions réactionnaires, notamment sur les
questions sociétales.
 
La déclaration de politique générale du Premier ministre, devait clarifier les priorités. Or,
cette feuille de route lisse et sans surprise m’interroge, puisqu’elle laisse chacun
libre d’y interpréter ce qu’il souhaite. Je partage la nécessité de réaliser des
économies et je salue la rupture du tabou sur une contribution des plus aisés à l’effort
collectif s’agissant des finances publiques. Reste à voir quelles mesures concrètes sont
envisagées sur ces deux volets… Quelles politiques publiques vont être touchées par
ces économies ? Ces questions sur la ligne politique poursuivie sont d’autant plus
importantes que le gouvernement est composé d’individualités susceptibles de
défendre des priorités éloignées, voire très éloignées, de ma vision de l’action à
conduire. 

L’emprise du Rassemblement National sur ce gouvernement, illustrée notamment
par le recadrage du Ministre de l’Economie, Antoine Armand, évoquant l’arc républicain,
est pour moi inacceptable. D'autant plus que le Ministre de l’Intérieur relaie, quant à lui,
ouvertement des propositions d’extrême droite. Deux poids, deux mesures, alors que
j’ai toujours combattu ces positions des droites extrêmes.
 
Dans l’état actuel des choses, en tant que femme de centre gauche, membre du
parti politique En Commun!, je ne peux soutenir ce gouvernement. Animée de
l’esprit de compromis et de coalition, j’étudierai donc mesure par mesure, texte par
texte, les propositions du gouvernement et je voterai en conscience et avec
responsabilité, au cas par cas.
 
Je ne souhaite pas censurer ce gouvernement aujourd’hui, et ce, d’autant plus qu’il
n’existe aucune alternative crédible pour prendre le relais et éviter le chaos induit par
l’instabilité et par une potentielle succession de gouvernements censurés. Toutefois, si
ce gouvernement devait proposer des mesures contraires aux principes et valeurs qui
me guident depuis toujours, dans ce cas, je serais amenée à voter sa censure.
 
Le groupe parlementaire auquel je suis apparentée a fait le choix de s’inscrire dans la
majorité gouvernementale, ce qui n’est pas mon choix. De plus, ce groupe maintient
une position consistant à refuser toute augmentation des impôts pour les plus aisés, ce
qui me semble en décalage avec la demande de justice fiscale exprimée par de
nombreux Français. Pour ma part, je porte depuis toujours ce sujet du juste partage
des efforts, ce qui m’a notamment conduite à défendre, dès l’été 2022, la taxation des
superprofits.



 
Ainsi, compte tenu de ces désaccords et par cohérence, j'ai décidé de quitter le
groupe Ensemble pour la République et de siéger parmi les Députés non-inscrits.
 
Je vais continuer de travailler de façon transpartisane, en essayant de rassembler
autour des valeurs en adéquation avec la social-démocratie.
 
Retrouvez mon annonce dans la presse :

Le Parisien

ZOOM SUR...

LES RENCONTRES TERRAIN  

VENDREDI 27 SEPTEMBRE : Echanges avec la FDSEA
J'ai participé à la rencontre parlementaire trimestrielle avec les agriculteurs de la
Fédération Départementale des Syndicats d'Exploitants Agricole de Maine-et-Loire.
 
L'occasion d’évoquer les dossiers d’actualité et ceux restés en suspend depuis la
dissolution de l'Assemblée. Loi d'orientation Agricole, revenus des agriculteurs et
EGALIM, fiscalité, crise sanitaire et mesures d'accompagnement, SAFER, décision de
Lactalis... Les enjeux sont majeurs pour la profession agricole et son avenir ! Il est
urgent de reprendre le travail législatif.
 
Je reste à l’écoute de l’ensemble des acteurs et des syndicats agricoles.

https://www.leparisien.fr/politique/je-quitte-le-groupe-ensemble-pour-la-republique-pourquoi-la-deputee-stella-dupont-claque-la-porte-02-10-2024-FEUVXLAD3RCWPEEPPJ6FDNE4XA.php?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email


LUNDI 23 SEPTEMBRE :  Inauguration du multi-accueil de Rochefort-
sur-Loire
Je participais à l’inauguration de l'extension du multi-accueil Les Goganes à
Rochefort-sur-Loire.
 
Cette extension a permis d'augmenter la capacité d'accueil de l'établissement. Grâce
aux travaux, le multi-accueil peut désormais accueillir 18 enfants entre 7h30 et 18h30
du lundi au vendredi.
 
Les repas sont maintenant préparés sur place, conformément au Programme
alimentaire territorial Loire Layon Aubance qui vise à offrir aux enfants l’accès à une
alimentation durable, saine, de qualité et de proximité.
 
Un bel espace qui a su adapter son offre de services et d'équipements pour
répondre aux enjeux écologiques et aux besoins des familles.
 
Pour plus d'informations sur l'établissement :

Cliquez-ici

https://vyv-enfance.fr/creches/creche-les-goganes?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email


SAMEDI 21 SEPTEMBRE : Rencontre de la Social-Écologie
J’intervenais dans l’atelier "Comment mieux redistribuer dans un monde fini et
capitaliste ?" avec Sénatrices, Sénateur et Député socialiste, écologistes et LFI.

Des échanges riches et variés, des différences, voire divergences sur les voies
possibles pour redistribuer plus et mieux sans risquer la marginalisation dans
l’économie mondiale.

Merci aux organisateurs, Ronan Dantec et Grégory Blanc, Sénateurs de Loire-
Atlantique et du Maine-et-Loire, pour cette invitation et l’organisation de cette journée
débats qui s’est conclue par une table ronde intitulée "Quelle construction politique
pour la social-écologie ?" avec la participation d'Agnès Pannier-Runacher, Johanna
Rolland, Raphaël Glucksmann, Yannick Jadot et Danielle SIMONNET. 
 
Les divergences sont réelles mais l’écoute et le respect étaient au rdv !



VENDREDI 20 SEPTEMBRE :  Salon des Maires du 49
Au salon des Maires et des collectivités territoriales de Maine-et-Loire au théâtre
Foirail à Chemillé-en-Anjou.

Un événement unique dans l'année, qui réunit Maires, conseillers départementaux,
élus et agents.

Une cinquantaine d'exposants, dédiés aux collectivités étaient présents. 
 
L'occasion pour moi d'aller à la rencontre de certains acteurs et d'évoquer des
dossiers en cours



JEUDI 19 SEPTEMBRE  : Campus Day
Je participais à la 11ème édition du Campus Day à l'Université d'Angers à Belle-
Beille.

Cette année, le thème était "citoyen(ne) du monde" et nous a invité à la rencontre des
uns et des autres. 166 stands dont 33 d'étudiants ont présenté leurs actions de façon
conviviale et festive, parfois sportive, d'autres très artistique, mais surtout
écoresponsable !

Dans le cadre du label « éco-événement Pays de la Loire » délivré par le REEVE, le
Campus Day continue ses engagements et a mis en place pas moins de 64 bonnes
pratiques pour cette journée.

La Présidente de l'Université, Françoise Grolleau, a indiqué sa détermination à
améliorer la situation financière de l'Université. Je serai à ses côtés pour soutenir
ses demandes auprès du Ministère sur ce sujet, comme je l’ai été auprès de son
prédécesseur, Christian Robledo. Elle a également rappelé l'engagement de l’UA en
matière de développement durable.

L'occasion également d'inaugurer l’exposition "zone blanche" à la Bibliothèque
universitaire jusqu'au 30 novembre, fruit du travail de 7 designers récemment diplômés
à Angers.

Des festivités qui ont lancé le départ de l'année universitaire sous le soleil angevin et
dans la bonne humeur !



VENDREDI 13 SEPTEMBRE :  AFPS 49
J'ai rencontré à nouveau et échangé avec le Président et le Vice-Président de
l’Association France Palestine Solidarité (AFPS) de Maine-et-Loire dans leurs
locaux à Angers.
 
Cette association reste active sur le sujet sensible du conflit israélo-palestinien. Des
manifestations ont lieux tous les samedis à 15h00 place du Ralliement à Angers, depuis
plusieurs mois, pour soutenir le peuple palestinien.
 
Depuis un an maintenant, la situation est extrêmement grave, avec une escalade qui
se fait plus concrète jour après jour et qui frappe principalement les civils. N'oublions
pas les massacres commis par le Hamas lors de l'incursion en Israël et le rapt de 240
otages dont seuls 50 seraient encore vivants. Après les terribles représailles sur Gaza
et la Cisjordanie, Israël a décidé de frapper le Hezbollah, en réplique aux tirs de celui-
ci. Les bombardements au Sud-Liban et sur Beyrouth se multiplient désormais,  avec
l’Iran en arrière-plan. Il faut un cessez-le-feu immédiat, la libération des otages
détenus par le Hamas, le respect de la souveraineté et l’intégrité territoriale du Liban,
l’arrêt des bombardements de civils et d'infrastructures, l'accès des habitants de Gaza
aux services de base, le respect du droit international dans le traitement des
prisonniers, la progression vers une solution à deux Etats - seule perspective de paix -,
le conditionnement des livraisons d’armes au respect du droit international, l'application
de sanctions contre les auteurs de crimes de guerre.

Israël a le droit de se défendre, mais pratique une fuite en avant qui fait fi des
dommages collatéraux, des milliers de victimes civiles, et incite à l'embrasement
régional.
 
Plus d'informations sur l'AFPS :

Cliquez-ici

https://www.france-palestine.org/+-AFPS-49-+?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email


JEUDI 12 SEPTEMBRE  : Cérémonie militaire
J'assistais à la prise de commandement du groupement de gendarmerie
départementale de Maine-et-Loire, par la Colonelle Virginie Giudici, au Château de
Brissac.
 
J'adresse à nouveau mes félicitations à Madame Giudici qui devient la première
femme à occuper ce poste dans notre département !

LUNDI 9 SEPTEMBRE :  Rencontre avec l'Adapei 49



J’ai rencontré l’Adapei 49, association départementale de parents et amis de
personnes en situation de handicap mental.
 
L'Adapei 49 accueille plus de 1400 personnes en situation de handicap, accompagnées
au quotidien par 950 professionnels dans 46 établissements, services ou dispositifs
adaptés dans tout le département.
 
L'association se mobilise pour l'accessibilité des personnes en situation de handicap, le
soutien des familles, la défense des droits, l'accès aux soins et à la santé... Mais elle
contribue surtout à l'inclusion scolaire, la pratique de sports, loisirs et vacances
adaptés, l'accompagnement professionnel, l'insertion dans le travail et la
recherche de logements.
 
La visite de l'IME (Institut Médico-éducatif), situé aux Ponts-de-Cé, m'a permis d'y
découvrir un atelier d'apprentissage de la cuisine, un atelier couture et blanchisserie,
d'échanger avec des enseignants et des élèves, ainsi qu'avec le responsable de l'unité
spécifique qui accompagne les jeunes de 15 à 20 ans porteurs de troubles du spectre
autistique (TSA).
 
De nombreuses activités et accompagnements sont proposés dans cet établissement
tourné vers l’apprentissage des jeunes et leur autonomie, dans une logique de
parcours et de progression adaptés à chacun.
 
Il manque toujours des places et des moyens pour permettre l'inclusion des personnes
en situation de handicap. Ce rendez-vous m'apporte des arguments supplémentaires,
des exemples de terrain, pour défendre le sujet du handicap lors du vote du budget
à l'Assemblée.
 
Pour voir plus d'informations sur l'Adapei 49 :

Cliquez-ici

MERCREDI 4 SEPTEMBRE  : Rencontre avec la Coordination Rurale
A Bellevigne-en-Layon, je suis allée sur l’exploitation du nouveau Président de la
Coordination Rurale de Maine-et-Loire, Tony Marboeuf, pour échanger sur les
attentes du syndicat en matière de politique agricole.

https://www.adapei49.asso.fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email


Avec mes collègues Députés, François Gernigon et Laetitia Saint-Paul, nous avons
écouté les priorités des agriculteurs présents : problématique des revenus, poids des
impôts fonciers, remise à plat de la loi Egalim... 
 
Nous avons réaffirmé notre volonté d’une reprise rapide de l'examen du projet de
loi d'orientation et d'avenir agricole en vue de sa mise en application.

ZOOM SUR...

 L'ASSEMBLÉE NATIONALE 

MARDI 24 SEPTEMBRE : Début des auditions pour le rapport spécial
Dans le cadre du projet de loi de finances pour 2025, en tant que membre de la
Commission des Finances, j’analyse les crédits regroupés au sein de la mission
budgétaire Culture. 

J’ai débuté les auditions des acteurs du secteur de la culture cette semaine, tels que le
Syndicat National des Arts Vivants (SYNAVI), le Syndicat des Musiques Actuelles
(SMA) ou la Direction Régionale des Affaires Culturelles des Pays de la Loire (DRAC).



Le rapport sera rendu public début novembre. Je le présenterai en commission puis en
séance publique

MERCREDI 18 SEPTEMBRE :  Commission des Finances
J’ai participé à l’audition de Pierre Moscovici, Premier président de la Cour des
Comptes, en Commission des finances de l'Assemblée nationale.

Il nous alerte sur la fragilité des finances publiques, malgré les économies
budgétaires réalisées en 2024. La Cour des Comptes juge indispensable d’engager
un effort de réduction du déficit public. Attention toutefois à ce que cet ajustement ne
porte pas préjudice à la croissance économique et à la cohésion sociale : il doit être
crédible, efficace et partagé.

Je partage son analyse des solutions pour redresser les comptes publics : investir
pour la croissance économique, faire des économies mais aussi recourir à
l'impôt pour plus de justice fiscale et pour financer nos priorités, en particulier la
transition écologique.
 
Pour revoir l'audition :

Cliquez-ici

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/actualites-accueil-hub/audition-de-pierre-moscovici-premier-president-de-la-cour-des-comptes2?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email


             LES ÉVENEMENTS NATIONAUX

MARDI 17 SEPTEMBRE : Des Femmes à l'Assemblée nationale
Dix statues de Femmes illustres issues de la cérémonie d’ouverture des Jeux
Olympiques sont exposées depuis ce 17 septembre dans la Cour d'honneur à
l'Assemblée nationale. 

Un bel hommage à ces Femmes qui ont marqué l'histoire des arts, des lettres, du
sport ou de la politique telles que Simone Veil, Olympe de Gouges, Gisèle Halimi...

Cette exposition temporaire, est ouverte gratuitement au grand public, qui pourra
admirer ces sculptures en résine polymère, de 4 mètres de haut, réalisées par
impression 3D et pensées pour résister aux intempéries, jusqu'au 5 octobre, avant de
trouver place dans les rues de Paris en février.

Exposition visible sur inscription : 

Cliquez-ici

ZOOM SUR...

https://www.billetweb.fr/dix-femmes-en-or-a-lassemblee-nationale?fbclid=IwY2xjawFfcZZleHRuA2FlbQIxMAABHTNyuxXCtaoGPQbkooJ9ZTKgko0F8bmkUyP4U1L9oPnLVvfObls1LyxDNA_aem_0HW65QuzMEEcDyd0zjO3MA&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email


DIMANCHE 1er SEPTEMBRE : Ce qui change en septembre

Finances : Diminution d'environ 1% du prix repère de vente de gaz naturel
 

Famille : Augmentation du plafond des participations familiales en établissement
d'accueil de jeunes enfants

 
Travail : Ouverture de l'Espace numérique sécurisé de l'agent public

 
Transport : Interdiction de transporter des liquides excédant 100ml en bagage
cabine par avion

 
Pour plus d'informations :

Cliquez-ici

MES ACTIONS AU QUOTIDIEN... 

DANS LES MÉDIAS 

https://www.service-public.fr/particuliers/actualites/A17658#:~:text=Indices%20et%20taux,d%C3%A9clar%C3%A9s%20pour%20l'ann%C3%A9e%202023.


LE COURRIER DE L'OUEST

"Je n’ai pas envie du chaos"

Lire l'article

OUEST FRANCE

Les aménagements autour de l’église Saint-
Maurille à Chalonnes ont été inaugurés

Lire l'article

L'OPINION

«Je pourrais être contrainte de voter la
censure»

Lire l'article

LIBÉRATION

«Je crains d’être contrainte à une censure»

Lire l'article

LE COURRIER DE L'OUEST

Rencontre avec la Coordination Rurale des
Pays-de-la-Loire

Lire l'article

LCI

Interview au sujet du nouveau Premier Ministre

Ecouter l'interview

https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/maine-et-loire/entretien-je-nai-pas-envie-du-chaos-cette-depute-doute-du-succes-du-gouvernement-barnier-aff8bc40-7c15-11ef-822e-4d3ac9af3b93?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email
https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/chalonnes-sur-loire-49290/les-amenagements-autour-de-leglise-saint-maurille-a-chalonnes-ont-ete-inaugures-9a933c74-7a5b-11ef-977d-be93a24a1048?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email
https://www.lopinion.fr/politique/stella-dupont-je-pourrais-etre-contrainte-de-voter-la-censure?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email
https://www.liberation.fr/politique/stella-dupont-deputee-apparentee-ensemble-je-crains-detre-contrainte-a-une-censure-20240923_AY6QECICTFA4TBPV5RLESMD2LQ/?redirected=1&redirected=1&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email
https://www.ouest-france.fr/economie/agriculture/agriculture-la-coordination-rurale-49-face-a-trois-deputes-il-ny-a-pas-de-solution-miracle-4450ace6-6ab3-11ef-87ff-6b83746dd621?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email
https://www.youtube.com/watch?v=XkQIO-b2KkI&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email


N’hésitez pas à consulter mon site internet pour rester continuellement informés.
Pour y accéder : 

FRANCE INFO

Interview au sujet du nouveau Premier Ministre

Ecouter l'interview

Pour retrouver toutes mes interventions média du mois :

Cliquez-ici

MES ACTIONS AU QUOTIDIEN...

J'AI PROPOSÉ 

Tribune pour former une alliance
Tribune au « Monde » pour la formation d’une
alliance où chacun doit faire des compromis, qui
s’accorde sur quelques priorités des Français

Lire la tribune

Cliquez ici !

Rejoignez-moi sur les réseaux sociaux !

https://www.youtube.com/watch?v=SKhB3ahMPfo&t=3s&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email
https://www.stelladupont.fr/?p=5873&preview=true&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email
https://www.lemonde.fr/idees/article/2024/08/27/travaillons-collectivement-des-maintenant-avec-tous-les-politiques-qui-se-sont-mobilises-contre-l-extreme-droite_6296771_3232.html?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email
https://www.stelladupont.fr/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202024&utm_medium=email


Merci de votre attention et à bientot !
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